

La relación continúa hasta el número de 103 piezas de distintos tipos y tamaños.

(2) La relación de algunos de los apartados de gastos ocasionados por la estancia de la familia Tudó en Almagro eran los siguientes:

- 1.048 reales ocasionados por un emisario mandado a Aranjuez.
- 128 reales por conducción del gaierón de Manzanares a Almagro
- 6 reales compostura de la llave del cofre de las alhajas.
- 52 reales por mandar un emisario a la Carolina por si existía allí algún carro de la misma familia, que hubiera llegado con antelación.
- 40 reales por traslado de un despacho a Argamasilla de Alba.
- 120 reales por la tasación de peritos plateros de las joyas de la familia Tudó.
- 3.200 reales en concepto de alimentos para la familia.
- 292 reales por conducción de otro coche y mulas a Aranjuez.
- 1.082 reales de cebada para el ganado.
- 693 reales por otros conceptos, más los que faltan hasta completar un total de 48.373 reales de vellón.

## Gremios



*Preparando la cebolla de azafran para su siembra*

### **SABIA USTED QUE LAS PERDIDAS DEBIDAS AL PEDRISCO, SOLO EN CEREALES, ALCANZARON LOS 6.000.000 DE Kg.**

Ahora que la cebada se encuentra en el granero y la viña alcanza un desarrollo importante, es el momento de valorar los daños que por distintos factores climáticos, fundamentalmente pedrisco, se produjeron sobre nuestro término municipal.

Atendiendo a los datos proporcionados por la Cámara Agraria local, las secuelas de ese famoso viernes negro parecen catalogarse como graves, a pesar de no haber sido Almagro, con mucho, de los más castigados.

Con una aproximación importante, se puede considerar que la superficie total dañada ha sido de 6.500 Ha., de las cuales el 77 % eran de cereal, el 22 % estaban dedicadas a viñas y el resto se lo reparten entre patatas, cebollas y habas fundamentalmente.

Lógicamente no todas las parcelas sufrieron el mismo efecto,